



## Manlio Fabio Beltrones rechaza la reelección de Alejandro Moreno en la dirigencia del PRI: “Parece una mala broma”

Manlio Fabio Beltrones rechazó la posible reelección de Alejandro Moreno como dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la cual consideró que no sería la solución a la crisis que está pasando el partido, esto a dos días que se celebre la asamblea nacional que está programada -de acuerdo con el sonorenses- para el 7 de julio.



“Compartí mi firme e invariable convicción de rechazar la idea de un cambio estatutario que promueva la reelección de sus dirigencias”, informó el exsenador priista en un posicionamiento publicado este jueves en sus redes sociales.

Beltrones consideró que los cambios al interior del PRI sin haber convocado a todos los delegados sería un daño “mayúsculo” y una “irresponsable decisión” luego de los resultados negativos obtenidos en los últimos procesos electorales y en la crisis que se vive en el partido.

<https://acortar.link/PAG3wK>